

Palabras de la Directora de la Academia Diplomática Javier Pérez de Cuéllar, al inaugurar Curso sobre Protocolo y Ceremonial

28 de mayo de 2013

Muy buenas noches.

Señora doctora Rosario Botton de Morales, Profesora del Curso sobre protocolo y ceremonial que hoy inauguramos:

Damas y caballeros participantes:

Mi nombre es Liliana de Torres-Muga, Directora de la Academia Diplomática Javier Pérez de Cuéllar. Me es particularmente grato darles una cordial bienvenida y ponerme desde ahora a sus gentiles órdenes. Todos quienes laboramos en la Academia estamos a vuestra amable disposición.

Hoy inauguramos una nueva edición, la quinta, del Curso sobre Protocolo y Ceremonial, esta vez dirigido a un selecto grupo de 53 participantes, provenientes del Gobierno Central y Municipal, Congreso, Defensoría del Pueblo, otras entidades oficiales, fuerzas armadas, misiones diplomáticas, universidades, bancos, empresariado, sector privado.

A cargo de los talleres interactivos que hoy comienzan, está la Consejera en el Servicio Diplomático de la República y distinguida Abogada, la doctora Rosario Botton de Morales, quien es una verdadera autoridad, con amplia experiencia en la materia.

A sus conocimientos se une la necesaria capacidad pedagógica, que ustedes habrán de comprobar a lo largo de las 60 horas de clases teóricas y prácticas que tienen por delante.

A todos ustedes, apreciados participantes, resultará de suma utilidad los conocimientos que habrán de adquirir, ya que el protocolo y el ceremonial, son de primordial relevancia para actividades que deban desarrollar.

Hay ciertas formalidades que deben ser observadas en determinados eventos. Todos vivimos en sociedad, de manera que debemos tener un apropiado comportamiento, respetar las precedencias, las normas de la etiqueta oficial, las costumbres locales. Nuestro modo de ser, de actuar, de relacionarnos, es la mejor carta de presentación, en este mundo que es cada vez más competitivo.

En vista de las sobresalientes capacidades y aptitudes de la Dra. Botton, y del genuino interés y entusiasmo de ustedes, estimadas, estimados participantes, doy por descontado el éxito de este Curso, que con mucho agrado declaro ahora inaugurado.

Muy buena suerte y muchas gracias.